

Pressemitteilung

Verabschiedung von Ortsbürgermeister Dieter Koehl

Dieter Koehl, der am 07.10.1999 zum Ortsbürgermeister von Kirch-/Grottenherten gewählt worden ist, wurde nach achtzehnjähriger Tätigkeit verabschiedet. In einer Feierstunde dankte Bürgermeister Sascha Solbach ihm jetzt für die gute Zusammenarbeit und sein herausragendes kommunalpolitisches Engagement.

Kommunalpolitisches Wirken

Dieter Koehl, der seit dem Jahr 1999 die Funktion des Ortsbürgermeisters ausübte sowie von 1984 bis 2014 Ratsmitglied der CDU war, sah sich immer als Bindeglied zwischen den Einwohnern und der Verwaltung.

Er ist ein Mensch, der das Amt des Ortsbürgermeisters mit Leib und Seele ausgefüllt hat und immer ein offenes Ohr für die Nöte und Sorgen der Bürgerinnen und Bürger hatte.

Durch seine langjährige kommunalpolitische Tätigkeit im Rat aber auch in den Ausschüssen des Rates der Stadt Bedburg ist er bestens informiert und hat die Anliegen und Belange der Kirch-/Grottenhertener auch dadurch immer sehr gut vertreten können. Ihm war es wichtig, dass die Wünsche, Beschwerden und Anregungen, an Rat und Verwaltung weitergegeben wurden.

Ehrlichkeit ist ihm dabei besonders wichtig. "Sollte etwas nicht umsetzbar sein, so muss man auch mal „Nein“ sagen können", ist seine Devise, denn nur so könne man Vertrauen schaffen.

Dieter Koehl, der in Schlesien geboren wurde, kam im Alter von 1 ½ Jahren mit seiner Familie nach Kirchherten und fand hier eine Heimat. So war es ihm umso mehr ein Bedürfnis, sich ehrenamtlich auch für die Flüchtlinge in Bedburg und Kirchherten einzusetzen. Es bedeutete ihm viel, den Menschen ohne Vorbehalte entgegenzutreten, damit sie sich gut in die Gemeinschaft integrieren können.

Phänomenale Wahlergebnisse erzielt

Wie beliebt Dieter Koehl in Kirch-/Grottenherten ist, zeigen auch seine phänomenalen Wahlergebnisse, die er anlässlich der Kommunalwahlen in seinem Stimmbezirk erzielte.

So gaben ihm bei der Kommunalwahl **2004: 76,47 %** der Wähler ihre Stimme und in 2009: **64,98 %**.

Aber nicht nur auf dem kommunalpolitischen Parkett hat sich Dieter Koehl bewegt. Auch das Vereinsleben in Kirchherten ist ihm wichtig, so war er lange Jahre Vorsitzender der KG Mülle Jonge 1970 e. V. und ist nach wie vor noch als Vorstandsmitglied des Bürgervereins Einigkeit Kirchherten 1922 e.V. aktiv.

Neuer Ortsbürgermeister für Kirch-/Grottenherten ab 01.01.2018

Nachfolger von Herrn Dieter Koehl und damit neuer Ortsbürgermeister für Kirch-/Grottenherten ist **ab dem 01.01.2018 Herr Hans-Willi Maaßen**. Herr Maaßen ist ebenfalls Mitglied des Rates (CDU) der Stadt Bedburg und wurde in der Ratssitzung vom 21.11.2017 zum neuen Ortsbürgermeister gewählt.

Bei Rückfragen:

Stadt Bedburg

Fachdienst 7 - Öffentlichkeitsarbeit, Stadtmarketing, Tourismus

Doris Steinbach

Am Rathaus 1, 50181 Bedburg

d.steinbach@bedburg.de * T: +49 2272 402 101 * www.bedburg.de